

Etter Hans-Ulrich
Gemeinderat SVP Schlieren

Gemeindepartament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 15. Mai 2019	↓
Kopie		

Kleine Anfrage

Stolperfalle «alte Badenerstrasse»

Wie man aus den Stadtratsnachrichten vom 10.04.2019 entnehmen kann, wird die Lärmschutzwand zwischen der alten Badenerstrasse und dem Stadtpark wegen des bevorstehenden Stadtfestes frühzeitig entfernt werden. Die entsprechende Ausgabe wurde vom Stadtrat an seiner Sitzung vom 10.04.2019 bewilligt. Hingegen die Entfernung der «Stolperfalle» auf der alten Badenerstrasse wurde, trotz mehrmaligen Hinweisen und Ersuchen der Stadtfestorganisatoren, nicht bewilligt, da dadurch unnötige Mehrkosten von Fr. 10'000.00 entstehen würden.

Meine Fragen sind nun;

- Wie beurteilt und gewichtet der Stadtrat die Sicherheit der Festbesucher anlässlich des Schlierenfestes 2019.
- Falls sich jemand bei einem Sturz über die «Stolperfalle» anlässlich des Stadtfestes 2019 verletzen würde, besteht eine Haftpflicht der Stadt Schlieren oder der Organisatoren des Festes gegenüber der verletzten Person?
- Wenn ja, besteht eine Haftpflichtversicherung die die anfallenden Kosten übernimmt?
- Wie beurteilt der Stadtrat das Risiko für die Festbesucher in einem Panikfall, wenn hunderte von Personen in Panik über die alte Badenerstrasse in Richtung Zentrum stürmen und bei einer solchen Panik Leute über die Stolperfalle stürzen und von den nachfolgenden Personen überrannt würden?
- Wann ist vorgesehen, dass diese Stolperfalle entfernt wird bzw. die Strasse oder die Fläche ausgeebnet wird?

Schlieren, 15. Mai 2019

